

# INFORME MES DE FEBRERO 2020

**RUBI STEPHANI TORRES PARRA**

**REGIDORA CONSTITUCIONAL DE VIGILANCIA Y CATASTRO**



# MIÉRCOLES 05 :

- ▶ CONSIDERADA LA MÁXIMA LEY EN NUESTRO PAÍS. Hoy 5 de Febrero del 2020, se conmemoran 103 años de la promulgación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos de 1917.



- ▶ Se alerta a la ciudadanía por extorciones telefónicas por lo que se sube a pagina de internet la información, numero telefónico con el cual se han presentado las extorciones así como se les invita a que realicen la denuncia correspondiente una vez que hayan sido victimas de dicho delito.



- ▶ **DIA 06:** Se sube a pagina información, catastro te invita a ponerte al corriente en tu predial, aprovecha el 10% de descuento en el mes de febrero.



## JUEVES 13:

- ▶ Asistencia a la conferencia un “Dialogo Por Un Matehuala Limpio” donde se hace conciencia de el como se vivía en Matehuala, contenedores llenos de basura y al no tener un personal responsable y falta de camiones, pues teníamos mucha contaminación , en esta administración se ha pretendido que todo eso cambie invitando y concientizando a los ciudadanos de lo importante que es respetar horarios y lugares de recolección de basura, así como el apoyo para mantener su hogar limpio y denunciar cuando así se requiera, se han logrado muchos cambios pero con este dialogo se pretende dar seguimiento y comprometer a las autoridades a que apliquen las sanciones correspondientes, a los ciudadanos a que se unan a esta campaña y que por medio de iniciativas se logre incitar a toda persona a que participe, escuelas, negocios, casa habitación, instituciones etc.

# LUNES 17:

- ▶ Con la participación de alumnos, docentes y directivos de la Escuela Primaria Oficial “María del Socorro Leos Hernández”, este lunes 17 de febrero del presente año, se realizó la ceremonia cívica de Honores la Bandera, en el Asta Bandera que se ubica en el centro de la ciudad.



# MARTES 18:

Asistencia a participar en conjunto con la Dirección de Fomento Educativo Acción Cívica y Social en coordinación con Fomento Agropecuario, llevaron a cabo la organización para recibir el contingente procedente de Villa de Guadalupe.

Se recibió en San José de los Sotoles para enfilarse hacia la Plaza 5 de Mayo, donde se realizó la ceremonia conmemorativa, con los honores correspondientes.

Momentos emotivos en donde se hizo alusión a la historia de la lucha de la independencia de nuestro país.

Las Cabalgatas no están prohibidas en Matehuala, sin embargo para llevarla a cabo deben cumplir con ciertos requisitos, entre ellos el de contar con una cuadrilla para levantar el excremento del caballo.

Recordemos que Matehuala se distingue por sus tradiciones, pero el trabajo del municipio y la ciudadanía sobre el cuidado de la ciudad, no se debe entorpecer por ningún motivo.



# LUNES 24:

Asistencia a la conmemoración de el día de la bandera, se realiza acto cívico y desfile que hace recorrido por las principales calles de la ciudad y termina en el parque del pueblo.



# LUNES 24:

Asistencia al tradicional carnaval en Matehuala en donde miles de personas salieron a las calles para disfrutar de las comparsas y carros alegóricos que participaron éste año.



**RUBI STEPHANI TORRES PARRA**

**REGIDORA CONSTITUCIONAL DE VIGILANCIA Y CATASTRO**



**GRACIAS....**